



Sense of Wonder

発行：埼玉県シェアリングネイチャー協会 理事長 辻本 康平
編集：埼玉県シェアリングネイチャー協会 事務局長 尾崎 文
HP：http://sn-saitama.geo.jp/ 2018年12月15日発行



報告

2018年度 リーダー養成講座報告

9月22日（土）と23日（日）の二日間、主任講師に浦田美沙トレーナー、講座講師に田川裕則氏を迎えて、日帰り2日のリーダー養成講座を開催いたしました（会場：さいたま市市民の森・見沼グリーンセンター）。

当日は、時々小雨の降る中、参加者8名みんな真剣に、そして楽しくネイチャーゲームを勉強して頂きました。午後からは日差しも出て、予定には無かった「落ち葉の窓」をつくったり、美しい芝生で「裸足で歩こう」を行ったり、サンセットに「自分の影を写したり」しながら楽しいアクティビティが続きまして。2日目も思い出に残るアクティビティや講義となりました。

参加者の皆さまの笑顔や熱意と、ステキな講師の先生方に支えられて成功する事が出来たと思います。ありがとうございました。



↑ 初めまして



↑ 動物交差点



募集中

ネイチャーゲームリーダー養成講座 参加者募集

（NEAL リーダー対象）埼玉会場

日程：2019年2月9日（土）13:00～11日（月・祝）15:30頃（2泊3日）

会場：加須げんきプラザ 埼玉県加須市花崎456 TEL 0480-65-0660

主任講師：松田義正（予定）

参加費：一般 25,000円 ・

フレッシュアップ（既ネイチャーゲームリーダー）15,000円

締め切り：1月31日

*申し込み・詳しくは、日本協会・埼玉県協会HP（<http://sn-saitama.geo.jp/>）をご覧ください。



お知らせ

総会の開催について

日程：2019年4月20日（土） ※詳細は、春号にてお知らせします。



県レク大会 in 入間に参加して

午前中、入間市民会館の大ホールでのアトラクションと式典は4名参加。アトラクションは東野高校のダンス発表、子ども相撲の土俵入り、どちらも見応えがありました。

会場を移して、午後から彩の森公園で来場者に常設カモフラージュ・ノーズ・ごちそうはどこだ・どんぐりじゃんけん等を体験してもらいました。

まだまだネイチャーゲームの知名度は低いです。

今回は、9月にリーダーになられたとしさんとまほさんが頑張ってくれました。7名参加。来場者は34名でした。来年は川口市で開催です。



第31回 県民総合体育大会を終えて

今年の県民総合体育大会(11月24日(土))は、毎月開催されている小瀬田シェアリングネイチャーカフェを充当しました。

山々が紅葉した里山の青空の下、参加者15名スタッフ5名でのんびりと自然を満喫しました。

今月のメインは、溜池のかい堀でしたがなかなか水が抜けず、ネイチャーゲームや俳句、野点や焙煎珈琲、を楽しみながら、池の水が抜けるのを待ちました。陽が落ちかけてやっと池の底が見えて来ました。

10年ぶりの水抜きに、いる！いる！沢山はねている！小魚、ザリガニ、川海老、ミズカマキリ、大きな鯉2匹・・・等ワクワク、ドキドキ。鯉が食べてしまったため、中型の魚が育っていなかったのが残念でした。

月に1度、小瀬田で楽しんでいます。ぜひ、皆さまのご参加お待ちしております。



おしえて！地域の会！！～こしがやの会～

私たちの会は、平成10年2月に、公益社団法人日本シェアリングネイチャー協会の地域組織として設立しました。毎年、季節ごとに「季節の会」を行っており、埼玉県立 県民健康福祉村をフィールドとし、ネイチャーゲームを通して、子ども達を含む地域の方々と一緒に自然とふれあい、その不思議さやすばらしさを共有し、そして更に自然や環境への理解を深めることを目的とし活動しております。今年20周年を迎え、ネイチャーゲームが確実に認知されてきており、毎回リピーターの参加者も増えてきております。



編集後記：今年も残りわずかとなりました。寒さが本格的になってきましたが、皆様、風邪ひいたり体調を崩したりしていませんか？今年の目標をすっかり忘れていたなあと思ひ立ち、今年がもうすぐ終わるという時期になって何かやらねばと気持ちだけ馳せる今日この頃です。来年は、無理せず？いやある程度無理するくらいやってみたらよいのですが(笑) 何事もスモールステップを重ねていきたいです(カコ)